

**SANTA MARTA DE TORMES**

# La Policía Local recibe el sistema para iniciar los controles de detección de droga en el municipio

Los 17 agentes que se han formado en la materia ya pueden realizar las pruebas de forma periódica con el 'drogotest'

ENE | SANTA MARTA

El jefe de la Policía Local de Santa Marta, Germán Michael Pérez, recibió ayer el 'drogotest', el dispositivo especial que permitirá a los agentes del municipio realizar controles de drogas, lo que convertirá al Cuerpo de seguridad en el primer municipio de la provincia en contar con este sistema para detectar a los conductores que vayan al frente del volante tras haber consumido alguna sustancia.

Tras la entrega del aparato oficial y autorizado por la Dirección General de Tráfico (DGT), el grupo de 17 agentes que de forma voluntaria ha recibido formación sobre este sistema, asistió a la sesión informativa sobre el uso específico del 'drogotest' por parte del fabricante, con el fin de completar los conocimientos sobre esta nueva opción para iniciar la realización de controles periódicos en la localidad.

En este sentido, el jefe de la Policía reconoce que es un gran avance para el trabajo que realizan los agentes y afirma: "La adquisición de este dispositivo permitirá que un significativo número de accidentes de circulación tienen como causa el consumo de sustancias psicotrópicas y el objetivo principal es evitar conducir con niveles ilegales de sustancias, lo que contribuye a una mayor seguridad en calles y carreteras. Por ello, esta Jefatura solicitó al Ayuntamiento la adquisición de un equipo para que la Policía Local pueda realizar controles preventivos. Hay que destacar que somos el primer municipio de la provincia que comenzará a realizar controles de este tipo".



Juan A. Rojo entrega el 'drogotest' al jefe de la Policía, Germán Pérez. | ENE

**El sistema portátil de análisis digital para detectar el consumo de drogas aporta resultados exactos en 5 minutos**

Unas pruebas en las que la detección depende del tipo de sustancias que se tomen y el 'drogotest' se regulará para cubrir todos los niveles y analizar de forma digital el consumo de drogas. El positivo supondrá la aplicación de una multa de 500 euros al conductor sancionado, además de la retirada de seis puntos del carnet. En caso de negarse a la realización de la misma, está tipificado como delito, lo que puede suponer pena de prisión de 6 meses a un año y la privación del permiso de conducir de entre uno y cuatro años.

## Los alumnos de FP del Hernández Vera decorarán los escaparates de primavera

La Asociación de Empresarios del Comercio de Santa Marta, con la colaboración de la Concejalía de Comercio y el centro de FP Hernández Vera, han convocado un nuevo concurso de decoración de escaparates de primavera con el objetivo de "continuar intentando dinamizar el comercio en el municipio y que la participación sea masiva". Tras el éxito obtenido con la iniciativa durante la campaña navideña, Ayuntamiento y asociación de comerciantes se unen para promover el concurso de primavera "Todos Reciclamos" y de cara al final de curso también desarrollarán el de verano, que girará bajo el lema "Todos nos ayudamos". Una actividad que sirve de práctica para los alumnos del Ciclo de Grado Medio de Comercio del Hernández Vera, que comenzarán hoy a decorar de forma creativa los escaparates. | ENE

## Más de 80 jóvenes músicos participarán en el certamen de la escuela municipal

La Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta ha cerrado el plazo de inscripción para formar parte de la tercera edición del Concurso de Jóvenes Músicos 'Ciudad Santa Marta', en el que participarán 82 jóvenes de 7 a 17 años matriculados en la escuela o residentes en el municipio. Las semifinales tendrán lugar los días 20 y 21 con las actuaciones de las distintas categorías, que tendrán lugar en la Escuela Hogar (sede de la escuela de música) y en el centro municipal de actividades, mientras que la final del concurso se celebrará el miércoles 22 por la tarde en la Escuela Municipal de Hostelería. El objetivo es que muestren sus habilidades y su buen hacer sobre el escenario para demostrar el resultado del estudio y trabajo que realizan en el curso. Los alumnos ganadores recibirán un diploma acreditativo y material musical para seguir desarrollando su actividad. | ENE



## Actividades escolares compartidas

Los escolares de 5º de Primaria del colegio Miguel Hernández de Santa Marta disfrutaron ayer de una mañana de actividades variadas en el IES Calisto y Melibeja, donde compartieron con los alumnos y compañeros mayores los talleres de encuadernación, teatro, recital de poesías y actuaciones musicales para completar la jornada de intercambio y dar a conocer el centro a los futuros alumnos. | ENE

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

## Los escolares conocen el Ayuntamiento

Cerca de medio centenar de alumnos de 4º de Primaria del colegio 'Ciudad de los Niños' de Villamayor realizaron ayer una visita al Ayuntamiento para conocer de la mano del alcalde, Ángel Peralvo, las dependencias y la distribución de las áreas de las que depende el funcionamiento del municipio. La actividad complementa el tema estudiado en clase sobre los órganos de Gobierno. | ENE

